
余姚紫宸府住宅小区位于余姚市凤山街道，总建筑面积：
112801.8平方米，其中地上 84972.16平方米。现就前期物业管理面
向全社会公开招标，有关内容公告如下：

一、招标单位：余姚中珉置业有限公司
二、投标单位资格要求：
1、具有履行合同所必需的设备和专业技术能力的物业服务企业。
2、拟派项目负责人需提供项目所在地物业主管部门出具的信

用证明（无不良行为记录证明）。物业企业提供企业所属地物业管理部门
出具的信用档案证明（无不良行为记录证明）。

3、外地企业必须在投标截止日期前办理进城备案手续。
三．投标文件提交截止时间、地点：
截止时间：2018年5月31日9:00，逾期提交的投标文件将不予接收。
提交地点：余姚市公共资源交易中心
详情请登录宁波公共资源交易网余姚分网www.yyztb.gov.cn

余姚紫宸府住宅小区前期物业服务招标公告

遗失浙江大学宁波理工

学 院 毕 业 证 书 ，证 书 编 号

130221201105001044，声明作

废。 卓文超
遗失由宁波市海曙区望

春街道征收集体所有土地房

屋拆迁办公室开具的收款收

据，开票日期为 2010 年 1 月

25 日，收据号 0026013503，拆

迁扩户款金额 60293元，声明

作废。 章虎春
遗失由宁波市海曙区望

春街道征收集体所有土地房

屋拆迁办公室开具的收款收

据，开票日期为 2010 年 1 月

21 日 ， 收 据 号 NO

0026008305，拆 迁 扩 户 款 金

额42000元，声明作废。

叶良华

遗失由宁波市海曙区望

春街道征收集体所有土地房屋

拆迁办公室开具的收款收据，

开票日期为2010年4月20日，

收据号 NO 0026013655，拆

迁扩户款金额 42000元，声明

作废。 包纪敖
遗失由宁波市市场监督

管理局保税区（出口加工区）

分局 2016年 2月 24日核发的

营 业 执 照 正 副 本 ，注 册 号

91330201583993381P，声明作

废。宁波贝尔格蕾酒业有限
公司

遗失由宁波市海曙区望

春街道征收集体所有土地房

屋拆迁办公室开具的收款收

据，开票日期为 2010 年 1 月

22 日 ， 收 据 号 NO

0026008424，拆 迁 扩 户 款 金

额42000元，声明作废。

郑小龙

遗失残疾证一本，残疾证号
码 ：33022719430204682814，声
明作废。

郭宝菊
遗失车 牌 浙 BT0588 出 租

车 营 运 证 一 本 ，号 码 ：
330227600662，声明作废。

宁波启运出租汽车有限公
司

遗失宁波市江东区工商行
政管理局江东分局 2014 年 1 月
6日核发的营业执照副本一本，
注册号：330204602052007，声明
作废。

宁波江东宁东鑫固胶水商
行

遗失四小证、三等船长证各
一本，证号为 Z07-B-108883、
C07-3330797，声明作废。

王大法
遗失住宅用房拆迁调产安

置协议，房屋坐落庄桥街道袁陈
村，声明作废。 郑世杰

遗失四小证、渔业船舶职务
船员证书各一本，证号为：Z07-
B-112875,C07-7150759，声明作
废。 方辉波

遗失浙 BD26L2 太平财产保
险有限公司宁波分公司机动车商
业保险单正本一份和增值税普通
发票的发票联一份，保险单流水
号 ：170002214787，保 费 发 票 代
码 ：3302171320，发 票 号 码 ：
01510784，声明作废。

刘成刚
遗失营业执照正本壹份，注

册号：330205604040308，经营者
姓名：刘文永，声明作废。

宁波市江北刘文永汽车货运部
遗失《出生医学证明》，证号：

O330867805，声明作废。 敬妮
遗失中远海运集装箱运输有

限公司签发的海运提单3正3副，

提单号：COSU6174760270，船名

航 次 ：SANTA ISABEL/813E，

箱号：CCLU6866611，声明作废。

新昌县开天线业有限公司
遗失医师执业证，证书编码

110330212002179，声明作废。
凌伟伟

遗失宁波市市场监督管理局
2016 年 04 月 29 日核发的营业执
照 副 本 ， 注 册 号 ：
91330201758882350F，声明作废。

宁波鸿雁包装材料有限公司

遗失启事

下列日报下列日报发行部发行部均可受理均可受理
永寿发行站永寿发行站 永寿街永寿街22——88号号 8787279392279392

白杨发行站白杨发行站 白杨街白杨街2828--11号号 8714684487146844

青林湾发行站青林湾发行站 青林湾街青林湾街11号号 8703791087037910

民安发行站 民安路民安发行站 民安路248248号号 8737323587373235

春晓发行站春晓发行站 育兴街育兴街2727号号 8792946587929465

慈城发行站慈城发行站 竺巷东路竺巷东路3333号号 8759147587591475

接待处接待处：：宁波市鄞州区宁东路宁波市鄞州区宁东路901901号号 电话电话：：8768219387682193
时间时间：：周一至周五周一至周五 上午上午９９0000——11110000 下午下午14140000——17170000

丽园发行站丽园发行站 薛家南路薛家南路8888弄弄2020号号 8818589388185893
宋诏桥发行站宋诏桥发行站 宋诏桥路宋诏桥路55号号 8784228987842289
高新发行站高新发行站 海棠路海棠路9494号号 8791222987912229
江北发行站江北发行站 生宝路生宝路7070号号 8767600587676005
鄞东发行站鄞东发行站 四明中路四明中路9393号号 8811706188117061
鄞西发行站鄞西发行站 鄞县大道西段鄞县大道西段834834号号 8825479888254798

微信号微信号NBRBXXGCNBRBXXGC

给自己一次改变的机会

工作很努力却无法突破架构体质，加班很
多却增加不了收入，看得见天花板，看不见的
未来，这是许多职业人面临的现实问题。徐京
在某知名汽车品牌 4S店从销售一路晋升为总
经理，13年职业生涯的打拼却随着大经济环境
出现了问题：优秀人才招募不到，自己的薪资
多年停滞不涨，投资人受益快速下滑，股东变
更内耗加剧，种种迹象无不警示行业前景堪
忧。

毕业于浙江大学的徐京拥有多年的投资
经历和敏锐的市场嗅觉，一次偶然的机会，他
通过朋友的介绍参加了大都会人寿的一场事
业说明会，从理性的角度分析行业前景，同时
认可“职业的选择大于努力”的观念。他认为保
险近几年在市场的强势崛起，证明这是一个值
得奋斗的朝阳行业。与其踟蹰不前，不如放手
一搏。

不仅是工作，还是使命

都会天使医疗保险上市时，徐京选择借助
微信朋友圈这个自媒体平台，让自己的“圈
中人”率先了解这款产品，引发了朋友们的
关注和咨询。每每面对客户询问，徐京都不
忘坚持 NBS （需求导向），因为对一个专业
人而言，这不仅是工作，而是通过量身定制
的规划为一个家庭建立稳健的风险保障，这
个保障是对未来的，是家庭经济生命的支
点，这更是一份使命。这份坚持收获了客户
的信任，不少客户不仅拥有了都会天使的
300 万医疗保障，也为家庭风控搭建了坚实
的堡垒。

世间最伟大的三个字是“试一试”

关于加入大都会人寿，徐京做过三个思
考：1、这个行业是否有大的发展前景和社会
价值；2、这家公司是否实力雄厚，信守诺
言，具备全球资源整合能力；3、这家公司做
到顶层需要多久，天花板有多高，是否有机会?

世界上最伟大的三个字是“试一试”，
真正有大格局的人，非常明白自己真正想要
的到底是什么，所以会心无旁骛地朝着目标
前进，徐京也正朝着运作“家族办公室”的
目标规划前进，整合资源，收获真正丰盈充
沛的人生！

大爱无言 与天使同行

沈黎黎：心中有梦想，谁又甘于平凡？
三十而立，我无所畏惧！

勇于改变，拼一个想要的人生

女性创业者，为“钢筋水泥”和“虚拟数字”
的世界增添了一分浪漫和温柔。沈黎黎，就是
那份浪漫和温柔的化身。和大多数从象牙塔中
走出的天之骄女一样，沈黎黎毕业后就投入到
一家航运公司，从事销售一直做到航线主管。
但女性事业的“玻璃屋顶”在三十多岁的时候
不期而遇，事业的上升受阻，危机感随之而来。
不折腾的人生，是苍白的人生。要改变现状，就
要选择折腾，随即她投出了人生当中最重要的
简历。

经过多轮面试和为期一个月的 LPTC 培
训，沈黎黎2017年4月顺利地成为了中美联泰
大都会人寿保险有限公司（以下简称“ 大都
会人寿”）的一员，并在当年晋升，完成了人生
的华丽转身。

爱与责任，以己之心待人

都会天使医疗保险上市时，沈黎黎以女儿
和妈妈的眼光发现了都会天使对家庭寿险规

划配置的意义，在小家拥有保障之余，她希望
更多的人能拥有这份贴心的呵护，希望更多的
家庭能拥有抵御风险的屏障，她这样想，也在
这样践行！因为秉承着“以己之心待人”的原
则，获得了越来越多客户的认可，因为自己的
专业，让客户拥有都会天使的同时建立了全面
的保障，让“爱与责任”以更确定方式呈现。

三十而立，我无所畏惧

三十而立的沈黎黎，拥有一支年轻的团
队，是寿险规划师，是团队长，也是妈妈。有家
人的支持和自己拼搏，沈黎黎不再惧怕职场危
机，因为拥有了明确的目标、清晰的未来和前
进的动力。7个月的时间收获了无数的荣誉，新
人王、塞班高峰、金牌寿险规划师，还有寿险从
业者心中的梦——MDRT，国际百万圆桌俱乐
部会员。

沈黎黎有一个期盼，希望更多在传统行
业，怀才不遇或遭遇瓶颈的优秀人才可以加入
她的团队，和有趣的人，做有趣的事，过有趣的
人生！

徐京：眼界决定高度，格局决定未来
四十不惑，我勇于前行！

我局依法对以下纳税人的税收违法案件调查完毕，已经制作了相关税务行政决定文书并送达当事人，当事人

逾期未缴纳。根据《中华人民共和国税收征收管理法实施细则》第一百零六条的规定，现将相关税务催告文书公

告如下。请公告所涉纳税人见公告后，及时缴纳，并到我局领取相关税务催告文书。未来按时领取的，自公告之

日起满30日，即视为送达。联系地址：宁波市鄞州区甬港南路106号，联系电话：87002091、87002098。

宁波市国家税务局第一稽查局

2018年5月11日

关于送达税务催告文书的公告

序号

1

2

纳税人名称

宁波西岸二十一城

传媒有限公司

宁波市鄞州临国物

资有限公司

法定代表人

袁井栋

周少兵

公告事项

追缴企业所得税2034115.42元，

罚款1017057.71元。

没收违法所得539072.06元，

并处50万元的罚款。

法律依据
《中华人民共和国税收征收管理法》 第四

十条和 《中华人民共和国行政强制法》 第

三十四、三十五、五十四条
《中华人民共和国税收征收管理法》 第四

十条和 《中华人民共和国行政强制法》 第

三十四、三十五、五十四条

文书名称

《催告书》

《催告书》

文号

甬 国 税 稽 一 强 催

〔2018〕 40号

甬 国 税 稽 一 强 催

〔2018〕 39号
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易其洋

鄞州区百丈街道的彩虹服饰广
场 2003 年交付使用以来，广场内
的 4 部客运扶梯已经使用了 16 年，
属于“超龄服役”，故障频出，到
去年 10月全部“罢工”。商业广场
里没有扶梯，2 楼、3 楼商家的生
意越来越惨淡，店铺租金也跟着

“跳水”。
扶梯更换刻不容缓，但难在

钱从哪里来？解决这个难题，彩
虹服饰广场创下了全市多业主商
务楼宇中的“首例”——450 多名
业主自筹资金 80 万元更换扶梯。
在 笔 者 看 来 ， 这 件 难 事 能 够 办
成，主要得益于这样三点：

一是有人牵头组织协调。450
多家商户，更换扶梯的意愿虽然一
致，但资金到底该如何筹措，一开
始时意见高度分化。没有现成的模
子可套，就得有人站出来牵头，动

员和组织大家商量对策。彩虹服饰
广场物业管理方牵头组建了业主微
信群，有威望较高的业主当起了

“老娘舅”，上门挨家挨户做工作。
这是对自身利益负责，也是为众人
利益着想。百丈街道办事处忙着穿
针引线、搭建沟通平台，却不“大包
大揽”；百丈派出所、市场监管所、安
监所等提前介入、全程参与、理性引
导，主动作为而不越位，既是职责
所在，也为业主“自己的事情自己
办”提供了便利和保障。

二是议事过程公开透明。物业
公司公开征求意见，70%的业主不
支持由物业来改造扶梯，更不同意
缴纳改造费用。针对业主“我们已
经缴了物业费，扶梯坏了就该由物
业管理方负责”的说法，物业公司
召开了业主大会，主动公开了几年
来的财务收支情况 （多年亏损），
还请业主和业主信赖的第三方机构
审计，较好地打消了业主们的疑

虑，使九成业主同意更换扶梯，业
主微信群也由最初的 40 人慢慢增
加到 241人。业主群建立后，大家
又票选出 9名业主代表组成监督小
组 。 有 地 方 公 开 发 表 自 己 的 意
见、讨论自己的事情，对于自己担
心的事，有自己选出的代表全程参
与和监督，这便有了大家齐心协力
办事的基础。

三是筹资办法合乎情理。有了
前面两点，街道办事处、物业公
司、业主代表多次讨论后，确立了
基于“楼层+商铺面积”的筹资办
法，就是以 2 楼每平方米出资 122
元为基数，1 楼、3 楼分别下调、
上调 8%。这合乎共用设施“多用
多掏钱、少用少掏钱”的原则。这
几年，老小区加装电梯的越来越
多，关心这一事务的人应该知道，
这样的筹资办法是能够被大家所普
遍接受的。

彩虹服饰广场自筹资金更换扶

梯，这件事情放在鄞州区乃至更大
范围内，恐怕只能算是“小事”。但
它能够办成，无疑又有启示意义和
示范作用。日常生活中，有许多这样
的“小事”，群众“天天有感”，但由于
利益分化、信任危机、沟通不畅、推
诿扯皮等原因，往往很难解决，惹
得大家怨声载道，甚至加剧和激化
社会矛盾。

彩虹服饰广场的“首例”，可
以说是一个依靠众人之力解决众人
之事的鲜活案例。它再次说明，再
复杂难办的事情，只要我们不回
避、不推诿，充分相信和依靠群
众，能够调动群众的积极性和创造
性，尊重群众的智慧和创造力，就
一定能找到稳妥顺当的解决办法。

“众人之事得靠众人之力”的鲜活案例

木须虫

2009 年 1 月 1 日，付克涛入职
北京某工贸公司从事杂工工作，并
与公司签订了 4次劳动合同，截止
日期为 2013 年 1 月 1 日。到期后，
公 司 没 有 与 付 克 涛 续 签 劳 动 合
同。2013 年 1 月 3 日，工贸公司安
排付克涛前往某搅拌站从事安装
工作，随后，他在工作中双手骨
折。“住院期间，公司为我垫付了
医疗费。但没给我缴工伤保险，
按 照 法 律 ， 以 后 的 工 伤 赔 偿 费
用 ， 应 该 由 公 司 支 付 ， 可 公 司
说，已经给我花了几十万元治疗
费，不能再赔偿了。”为此，付克
涛 5 年打了 6 场官司 （5 月 10 日

《工人日报》）。
工伤事故处理难是劳动维权中

的普遍问题，很多人将问题归咎于

工伤认定、劳动关系厘定等难题。
的确，明确这些需要一定程序，而
且认定的结果将决定赔偿与否以及
赔偿额度的大小。但大多数情况
下，工伤认定、劳动关系厘定等并
不复杂，除了诸如上下班途中、48
小时之内等特殊情形外，劳动时间
出现的工伤事故大多很直观，譬如
该案。

说到底，付克涛 5 年打了 6 场
官司，真正的原因还是劳资直接
的 利 益 冲 突 。 从 报 道 的 情 况 来
看，所涉企业并未否认工伤事故
的事实，在工伤事故发生后已经
为受伤者支付了几十万元的医疗
费用。之所以最终会形成权益纠
纷，根本的原因还是企业未缴纳
工伤保险，失去了保险对劳动者权
益的托底作用。相反，如果企业缴
纳了工伤保险，所有的赔偿会由保

险基金支付，这时劳动者与企业的
利益是一致的。而且基金是独立共
济的，企业与基金管理机构都会倾
向于对伤害者的保护，尽可能地争
取赔偿在政策范围内的最大化，甚
至基于人性关怀，企业会给予受伤
职工一定的资助。

尽管我国在 1996 年就制定实
施了工伤保险制度，20 多年来相
关法规数度修订，但是总体来说，
工伤赔偿责任越来越严格，工伤保
险费的征缴却没有实现强制，包括
生产性企业在内的许多企业不缴工
伤保险的现象比较普遍，这事实上
导致工伤事故救济只能依赖司法兜
底。

企业不愿意为劳动者购买工伤
保险，除了存在侥幸心理之外，一
方面，工伤保险费是现实的用人成
本，企业基于工伤事故风险的概率

考虑，不愿意拿当期的钱为未来可
能发生的赔偿买单；另一方面，工
伤保险征管还比较粗放，统筹层级
低，而且还不是劳动者实名实位的
权益保险，很容易导致个体保障的
缺失。

要想从根本上解决工伤事故
处理难的问题，关键还是要强化
工伤保险覆盖受益面，既要强化
企业的强制缴付责任，也要改革
完善工伤保险征管机制。如允许
企业根据不同岗位“因人缴费”，
实行精细化征管，进一步减轻企
业负担；减少基金层级，在条件
成熟的情况下，实现省级乃至全
国的统一基金，提高基金使用效
率，更精准地调节征收，实现低
征缴高保障；实行工伤保险职工
权利的“实名制”，提高权利保证
的可靠性。

工伤事故处理难症结在工伤保险缺位

郑建钢

5 月 8 日上午，55 岁的陈女
士因为出现头晕、呕吐等症状到
鄞州二院就诊，医生初步诊断为
眩晕症，需要进一步住院治疗。
可一问病床，神经内科近日一直
爆满。好在接诊的医生通过医院
床 位 管 理 系 统 ， 当 天 就 为 她

“借”到了其他科室的病床。鄞
州二院床位管理系统运行 10 余
天来，各科间已累计借床约 140
人次，不仅破解了部分科室“一
床难求”的困境，而且有效缩短
了病人入院等待时间，也让病人
少 跑 腿 （5 月 10 日 《现 代 金
报》）。

由此不难看出，床位管理系
统有利于优化医院的管理，也有
利于患者早日入院接受治疗。此
前，宁波市第一医院、宁波大学
医学院附属医院、李惠利医院等
市级医院已实施了全院病床统筹
安排，跨科共享。

由于大多数患者就诊以及住
院更愿意选择优质资源集中的大
医院，因而各大医院人满为患、

“一床难求”已经成为一种常
态。而医院各病区的床位往往是
各管各的，有些科室经常处于

“一床难求”的状态，也有一些
科室恰好处于“住院淡季”，床
位会有富余。因为存在信息盲
区，在那些床位爆满的科室，医
生为了一张床急得团团转，亟待
住院治疗的病人，有的也因为没
有病床，不得不回家继续等待。

从表面上看，各大医院普遍
存在“一床难求”，但实际上，

大多数病区病床“供不应求”和一
部分病区病床暂时“供过于求”并
存。“一床难求”很多时候并不是
床位绝对数量的不足。如果只看到

“一床难求”，而忽视了那些“闲
置”的病床，一味地让患者回家等
待，不但耽误病人病情，而且浪费
医疗资源。

病床跨科共享，从医院自身挖
掘潜力，统筹安排，内部调剂病床
以优先保证疑难危急重症患者住
院，提高了病床使用率，减少了患
者等待时间，更好地满足了社会对
优质医疗资源的需求。从医院的管
理角度来看，这种“辨证施治”的
工作方法，是破解“一床难求”的
良方。

让人担心的是，床位统一调配
后，会不会出现医生查房不及时，
或者护士对患者的护理不熟悉等情
况？这种担心大可不必。据介绍，
目前大多数医院实行的是主诊医师
负责制，患者从门诊、住院、手术
乃至出院和随访，由同一个医生团
队负责到底，而且医院的护理工作
已基本实现同质化管理，被调剂到
其他科室的患者不会“没人管”。
况且，在进行床位调剂时，就近安
排是主要原则，这样能够最大程度
确保医疗安全，也方便患者与医生
交流。

想患者所想，急患者所急，通
过现代化、精细化管理，因地制宜
为患者提供更多的人文关怀，使患
者能够享受最优质的医疗资源，在
确保患者安全的前提下，让患者就
医体验更好，从而营造更加和谐的
医患关系，这是开发和启用床位管
理系统的最成功之处。

病床跨科共享
是破解“一床难求”良方
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